

**EG-Konformitäts-Erklärung**  
im Sinne der EMV-Richtlinie 89/336/EWG  
und der Niederspannungsrichtlinie 73/23/EWG

**EU Declaration of Conformity**  
relating to EMC Guideline 89/336/EWG  
and Low Voltage Guideline 73/23/EWG

Der Gerätetyp: Gwerder Digital Akkordeon DA-7

The equipment: Gwerder Digital Accordion DA-7

ist entwickelt, konstruiert und gefertigt in Übereinstimmung mit den EGRichtlinien 89/336/EWG und 73/23/EWG, in alleiniger Verantwortung von:

is developed, constructed and produced in accordance with the EU Guidelines 89/336/EWG and 73/23/EWG. Conformity to the guidelines is the sole responsibility of:

**Musikhaus Gwerder**  
**Breitenstrasse 6**  
**CH- 6422 Steinen**

**Hinweis:** Die Einhaltung der EMV-Richtlinie 89/336/EWG bezieht sich nur dann auf dieses Produkt, wenn es eigenständig betrieben wird und die EMV-relevanten Anschlussvorschriften des Herstellers eingehalten werden. Wird dieses Produkt in eine Anlage integriert oder mit anderen Komponenten komplettiert und betrieben, so ist der Hersteller oder Betreiber der Gesamtanlage für die Einhaltung der EMV-Richtlinie 89/336/EWG verantwortlich.

**Note:** Adherence to the EMC Guideline 89/336/EWG only relates to this product when it is operated independently and the EMC related connection instructions of the manufacturer are followed. If this product is integrated into another unit or completed and operated with other components, the manufacturer or operator of the whole unit is responsible for adherence to the EMC Guideline 89/336/EWG.

Musikhaus Gwerder



Remo Gwerder  
Geschäftsleitung